

Le Venezuela demande une plus grande coopération internationale face à la pandémie



Caracas, 27 mai (RHC) La vice-présidente exécutive du Venezuela, Delcy Rodríguez, a réclamé aujourd'hui devant la Réunion ibéro-américaine des ministres des finances et de l'économie, une plus grande coopération internationale face à la pandémie de Covid-19.

Lors d'une vidéoconférence organisée par la République dominicaine, la vice-présidente a affirmé que l'inégalité était la mauvaise voie pour lutter contre la pandémie.

'Il ne sert à rien que 10 pays jouissent d'une immunité collective alors que le reste du monde n'a pas accès aux vaccins et ne peut pas normaliser sa vie économique', a-t-elle déclaré.

Elle a également réitéré la dénonciation des mesures coercitives unilatérales imposées par le Gouvernement des États-Unis et d'autres pays contre le Venezuela, ainsi que d'autres membres de la Conférence ibéro-américaine comme Cuba et le Nicaragua, qui subissent également les conséquences de cette politique criminelle, a-t-elle affirmé.

À cet égard, la ministre de l'économie, des Finances et du commerce extérieur du Venezuela a exhorté les autorités portugaises à débloquer des fonds gelés à l'État bolivarien et à les mettre à la disposition du système des Nations Unies pour l'achat de médicaments et de fournitures destinés à la nation sud-américaine.

Rodriguez a également salué l'intervention de la secrétaire générale ibéro-américaine, Rebeca Grynspan, sur les désavantages des pays de la région pour l'acquisition d'agents immunisants contre le Covid-19.

À cet égard, Grynspan a souligné que les coûts de la pandémie sont répartis équitablement, contrairement à la répartition profondément inégale des ressources pour faire face à la plus grande catastrophe sanitaire du siècle dernier.

La septième réunion ibéro-américaine des ministres des finances et de l'économie de la Conférence ibéro-américaine, qui s'est tenue virtuellement, a réuni des représentants de 22 pays et d'organismes multilatéraux, avec un programme axé sur les besoins financiers de la région face aux effets de la pandémie.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258655-le-venezuela-demande-une-plus-grande-cooperation-internationale-face-a-la-pandemie>



Radio Habana Cuba